



## 2023年スタートです。

あけましておめでとうございます。令和5年がスタートしました。新しい年を迎え、子供たちも張り切っている様子でした。久しぶりに会う子供たちは、瞳が輝き元気いっぱいの笑顔で、とてもうれしく思いました。どの子も「今年もがんばるぞ!」という気持ちで、夢と希望に胸を膨らませています。

早いもので、あと3か月で3年生。2年生のまとめの時期です。この時期は「行く(1月)・逃げる(2月)・去る(3月)」といわれ、あっという間に過ぎてしまいます。一日一日を大切に、ゴールを目指します。残り短い時間ですが、本年もどうぞよろしくお願いいたします。

### 1月の学習予定



つながろう!南台



国語	おにごっこ ようすをあらわすことば 書写(硬筆)
算数	4けたの数 長いものの長さのたんい
生活	おかえりせんぱい あしたへジャンプ
道徳	ながいながいつうがくろ(伝統と文化の尊重、国や郷土を愛する態度) 「あいさつ」っていいな(礼儀) たんじょうび(生命の尊さ)
音楽	村まつり、おまつりの音楽をつくろう、そりすべり、鍵盤ハーモニカ
図工	まどのあるたてももの ぼかしあそびで
体育	おにあそび、とびばこを使った運動遊び、跳の運動遊び

### お知らせとお願い!

#### ■ マラソンについて

1月からマラソンを行います。マラソンの実施日等は学校便りをご確認ください。

#### ■ 中野区連合作品展について

書き初めと図工で選ばれた児童の作品が、なかのZEROホール西館美術ギャラリーにて紹介されます。詳細につきましては後日配布される別紙をご確認ください。

#### ■ 短縄について

12月に引き続き体育の学習で短縄を使用します。お子さんの体の大きさに合った長さになるように、縄跳びの長さを調節して13日(金)までにもたせてください。

生活科の学習で、1年生におもちゃを紹介しました。たくさんの人に遊んでもらえてみんな嬉しそうでした。

